

ニュース NEWS な PHOTO

石川遼選手からの贈り物

9/11 音貝小学校に電子辞書と特別メッセージ

プロゴルファーの石川遼選手は「ゴルフだけでなく勉強もサポートしたい」という思いから、バーディ数に応じた電子辞書を全国の小学校にプレゼントする「バーディチャレンジ」活動を行っています。

本町では、当初、選手本人が名古屋ゴルフ倶楽部和合コースに近い音貝小学校を訪れて寄贈式を行う予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響で訪問することができないため、電子辞書の寄贈のみとなりました。

石川遼選手からは「新型コロナウイルスの影響でみんなに会えなくてとても残念。音貝小学校のみんなには、コロナをチャンスととらえて、新しいことにチャレンジして欲しい」など、児童に対する特別なメッセージも送られました。

児童会長の佐藤陽勇さんは「電子辞書は使ったことがなかったが、遼選手からいただいてよく使うようになった。操作も簡単で使い易いので、これからもっと使いたい」と話していました。



9/15 火

長寿をお祝い

敬老訪問

敬老の日を前に、民生委員・児童委員の皆様や区長、自治会長の皆様のご協力をいただき、88歳、99歳、100歳、町内最高齢者（104歳）の方を対象に敬老訪問を行い長寿をお祝いしました。

町長が訪問した際、町長から祝状や祝品を受け取られた方々は、お祝いの言葉にうなずき、中には涙ぐんでいる方もいらっしゃいました。



これからも夫婦円満で

9/29 火

金婚式のお祝い

結婚50年を迎えられるご夫婦の長年の歩みに敬意を表し、金婚式のお祝いをしました。

今年は、10組20名のご夫婦が金婚式を迎えられ、夫婦の思い出話や東郷町の50年の変化などについて町長と歓談されました。

野々山みのりさんは、夫婦の円満の秘訣について、「お互いのため込まずに、その都度、何でも言い合えることです」と話してくれました。

